

Medienmitteilung

Gemeindeversammlung Maienfeld vom 11.12.2025

Die von 131 Personen besuchte Gemeindeversammlung von Maienfeld hat das Budget 2026 genehmigt und von der Finanzplanung 2026 bis 2030 Kenntnis genommen. Das Budget 2026 rechnet mit einem Ertragsüberschuss von CHF 333'600. Der Steuerfuss für das Jahr 2026 wird auf 68 % der einfachen Kantonssteuer 2026 belassen.

Weiter hat die Gemeindeversammlung dem Austritt der Stadt Maienfeld aus dem Zweckverband Falknis mit grossem Mehr zugestimmt. Somit wird der Zweckverband Falknis per 31.12.2026 aufgelöst und der Stadtrat wird mit dem Aufbau einer neuen Organisationseinheit in der Stadt Maienfeld beauftragt.

Zudem wurde verschiedenen Kreditbegehren zugestimmt. So für die Sanierung des Hauptgebäudes auf dem Werkhofareal des Zweckverbandes Falknis (CHF 310'000), für die Sanierung der Pardellgasse (CHF 3'340'000), für die Sanierung der Werkleitungen im oberen Stieg (CHF 600'000) sowie für die Sanierung des Reservoirs Wissmürli (CHF 200'000).

Unter den Mitteilungen hat Stadtpräsident Heinz Dürler über den Bearbeitungsstand betr. Gesamtrevision der Ortsplanung sowie über den Verzicht der Stadt Maienfeld auf die Weiterführung des Labels Energiestadt orientiert.

Ein Antrag aus der Versammlungsmitte, wonach keine Neu- und Ausbauten im Heididorf mehr bewilligt werden, bis die Verkehrs- und Parkplatzsituation abschliessend geklärt und umgesetzt ist, wurde von der Versammlung grossmehrheitlich abgelehnt.

Maienfeld, 12.12.2025

Stadtschreiber Luzi Nett